

Se suman 5 nuevas opciones de estudio de Pregrado en Campus Sur y 1 en Campus Central.

La oferta educativa en nivel de pregrado para este ciclo escolar que ofrece la Universidad Autónoma de Aguascalientes es de 65 opciones de estudio de licenciatura, de las cuales 54 que pertenecen al Campus Central y 10 del Campus Sur; señaló Juan Antonio Pacheco Rangel, encargado de asuntos escolares del Departamento de Control Escolar de la Máxima Casa de Estudios del estado.

Asimismo, Pacheco Rangel expresó que el total de lugares ofrecidos para ingreso a licenciatura en la UAA durante este ciclo escolar 2013 es de 4740 espacios, de los cuales, 3690 estudiantes comenzarán cursos en Agosto, y por otra parte 1050 alumnos en el mes de Enero.

Igualmente, recordó que en Campus Sur de la UAA se han abierto 5 nuevas opciones de estudio, las cuales son: licenciatura en Administración y Gestión Fiscal de PyMES, licenciatura en Logística Empresarial, así como las ingenierías en Diseño Mecánico, ingeniería en Energías Renovables, ingeniería en Manufactura y Automatización Industrial. Todas las licenciaturas que se encuentran en el Campus Sur, comenzarán su ciclo escolar en Agosto en el turno matutino.

Por otra parte, Pacheco Rangel refirió que de las 57 carreras que ofrece Campus Central de la UAA, son siete las que se clasifican en alta demanda, donde solo los egresados de bachilleratos del estado y su zona de influencia de influencia son los que pueden participar para ingresar a las licenciaturas, las cuales son: Arquitectura, Asesoría Psicopedagógica, Comunicación e Información, Ingeniería Civil, así como Médico Cirujano, Psicología y Terapia Física.

Además, destacó que el proceso de admisión para la Universidad Autónoma de Aguascalientes en nivel licenciatura constará de 2 partes: la aplicación del EXANI II ya realizado por el IEA, y desde el día 27 al 31 de mayo el pre-registro para examen de admisión a través de la página web de la UAA. Posteriormente se aplicará del 24 al 29 de Junio la segunda parte del EXANI II, el cual será totalmente computarizado con áreas modulares y disciplinas, que dependerán de la carrera a elegir por los aspirantes. Este proceso finalizará con la publicación de resultados de estudiantes admitidos en nivel licenciatura para el sábado 6 de Julio.

Pacheco Rangel agregó que para las licenciaturas en Música, Artes escénicas, así como Artes Audiovisuales pertenecientes al Centro de las Artes y de la Cultura, tienen otro proceso de admisión, ya que sólo realizarán la aplicación de la primera parte de EXANI II, y posteriormente tendrán requisitos específicos dependiendo por cada licenciatura.

Finalmente Juan Antonio Pacheco recordó que no hay un número límite de solicitantes, y que los interesados tienen las 24 horas del día para realizar los trámites correspondientes al pre-registro que concluye el 31 de mayo; para mayores informes, se puede ingresar a la página web de la Universidad Autónoma de Aguascalientes www.uaa.mx, o acudir al edificio 1-A en el Departamento de Control Escolar.

Se ofertarán en este ciclo escolar 4740 espacios para ingreso a licenciatura en la UAA

